

人も増えて町が形成されて今日に至っています。改めて今あるのは先人たちに苦労の上にあるのだなと思います。それでも朝のテレビ小説の「なつぞら」も終わりですが、泰樹さん役の草刈正雄さんの演技には涙しますね。開拓で苦労しても朝日を見る度に「また頑張ろう」と開拓者魂で切り開いたと放送されました。など今の困難なことも小さなことと感じます。先人から引きついた開拓者魂があれば、何でも乗り切れるはず。新しい時代を明るく開拓していきたいのですね。



### 「開拓120周年」

新得町役場屈足支所長 中村吉克



今年は新得町に開拓の歴史をおろされてから120年。いろいろな記念行事が企画されていますが、8月24日行われた「プロローグ開拓の道程を体験しよう」に参加しました。南富良野町の串内牧場からパンケシントク駅跡地までの4・5kmをハンターに先導されて北電の作業路を歩きました。一八九九年（明治32年）には深雪をラッセルで藁の長靴を履いて子供を含めて約100人の方が山を越えて開拓が始まりました。開拓地は昼でも暗く生い茂るナラなどの大木や身の丈以上のイバラなどの下草で覆われ、大自然にしばし呆然としたと言われています。それから120年がたち、鉄道や道路ができ、電化が進み畑や牛や大木を倒して開墾することは、想像を絶する苦労であつたと思われます。

## 10月以降も北海道新聞・道新スポーツの 購読料は変わりません。

### 電子版で朝刊読めます

スマホで！タブレットで！パソコンで！紙面を丸ごと読むことができるサービス、「どうしん電子版」！  
購読料プラス 0円



「どうしん電子版」は、道新を月決め料金で定期購読している方なら、無料で登録できる電子版会員限定のサービスです。

### お問い合わせは

# 0120-889-104

当販売所では様々なジャンルの書籍、雑誌、文庫、新書、週刊誌の定期購読など、ほとんど全ての出版物を確実にお取り寄せします。  
今読みたい話題作！欲しい本をお取り寄り寄せします。

※当店取り置きとなります。宅配サービスは致しません。



## 無料



### 法務省かいけつサポート

佐藤和典 巡査部長



No. 6

次号予告  
「お酢の料理」  
お楽

金銭トラブル、近隣の騒音苦情、土地の境界、労働問題等、事件・事故ではないが解決出来ないということもあります。警察でも相談や、相談ダイヤル等も設置していますが、事件・事故を除いた民事的なトラブル、相談は、弁護士等や第3者の仲介を得て解決に導くよう助言します。法務省が争対し、紹介している認証紛争解決サービス「かいけつサポート」があります。様々な民事紛争が認められ、紹介する。法務省が紹介している認証紛争解決サービス「かいけつサポート」があります。様々な民事紛争が認められ、紹介する。



ポケットブック9月号  
みんなの人気者  
バナナ

「スタート五分前」  
メガホンを持った中年の男が右手を高々と上げ大声で怒鳴った。良太はその嗄れ声を聞いた途端、胸の奥がズキーンと締めつけられ鼓動に拍車が掛かつて腰の辺りが疼きだした。疼きは全身に広がった。

連続小説  
赤池武臣  
完

理解され、また享受されるよ  
うになつた反面、他人との権利を巡るトラブルも増えてい  
ます。万が一の時は相談してみるのも解決の方  
法だと思います。



### ねっとわーく屈足

検索

ねっとわーく屈足電子版  
ミニコミ紙「ねっとわーく屈足」が、パソコン  
やスマートフォンで動画も閲覧できます。  
ツイッターも屈足の話題一杯毎日更新！

じじーakira1942

検索

黄金色の稻田もほとんど刈りとられ、細長い稻架掛けが初冬を待っている。村人たちはこの運動会が終れば競い合いながら稻の脱穀に励み、この年最後の秋祭りを待つ。戦争で何もかも剥ぎとられてしまつた人々の最後の心のよりどころはやはり秋祭りだ。校庭から真っ直ぐ延びた一本道を左に曲がると水門が見えてくる。ここは良太の夏場の遊び場だ。と言うより生活の一部といつた方が適切かも知れない。

良太の心に余裕が出てきた。自分でも驚く程、呼吸が乱れていない。それにこのコースは三回、ひそかに試走もしている。余裕が自信に移行はじめた。運動会が終れば競い合いながら稻の脱穀に励み、この年最後の秋祭りを待つ。戦争で何もかも剥ぎとられてしまつた人々の最後の心のよりどころはやはり秋祭りだ。校庭から真っ直ぐ延びた一本道を左に曲がると水門が見えてくる。ここは良太の夏場の遊び場だ。